

Continúa en el Noroeste Argentino el Gran Operativo Antiguerrillero

**Según la Agencia EFE, los Militares Usan Armas Químicas
Defoliadoras Similares a las que Empleó EU en Vietnam**

(PL, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 12 de febrero. — Tres mil 500 soldados de la V brigada de infantería con sede en Tucumán, rastrellaban hoy una zona boscosa de esa provincia, en procura de un foco de guerrilla rural que las primeras informaciones dan como cercado.

El ejército, que a partir del domingo último entró a participar directamente en una vasta operación contrainsurgente, de acuerdo a una orden de la presidenta María Estela Martínez, no permite el acceso a la zona de periodistas.

Dos enviados de la agencia Noticias Argentina, Arnaldo Paganetti y Jorge Vilarino, fueron detenidos ayer dentro del área declarada zona de combate y expulsados de la provincia.

Hasta ahora, no se ha informado oficialmente de encuentros, salvo el incidente en que un presunto grupo de guerrilleros habría tiroteado en una carretera a un automóvil de la policía federal, hiriendo a tres policías.

La información militar al respecto dice que el grupo se internó después en una parte boscosa, y pudo huir.

El diario Mayoría afirma hoy la existencia de dos detenidos, que pertenecerían a la clandestina organización Montoneros.

DEFOLIACION QUIMICA

Entre los pueblos de Lules y Famaila, en los fértiles valles

calchaquies, estaría situado el primero de los campamentos del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) que las fuerzas de represión intentarán copar en las próximas horas.

Trascendió que, dado lo espeso del follaje que circunda la zona, los efectivos militares utilizarán una sustancia química defoliadora similar a la empleada en el Vietnam, lo cual podría perjudicar los cultivos.

La acción represiva en el orden urbano, realizada principalmente por las fuerzas de la policía federal y provincial, también continuaba esta mañana con registros, "rastrillajes", control de vehículos e identificación de personas. La labor se efectúa con aporte de tanquetas, "carriers" y vehículos de tipo celular con metralletas semipesadas instaladas en los techos.

ATAQUES GUERRILLEROS

Por su parte, un comando de 8 personas, al parecer pertenecientes al Ejército Revolucionario del Pueblo, ocuparon hoy una estación de ferrocarril en Córdoba.

Llegados en un automóvil de turismo, seis hombres y dos mujeres irrumpieron en los locales de la estación, neutralizando a policías y ferroviarios, mientras cortaban los hilos telefónicos.

El objetivo de esta operación consistía, al parecer, en distribuir unos folletos subversivos a unos reclutas que iban a embarcarse en un tren.

Mientras, en Buenos Aires,

otro grupo atacó hoy un depósito militar en Villa Martelli, en las afueras de esta capital, y debió retirarse con dos heridos, repelido por el fuego de la guardia, según dijeron fuentes policiales.

El grupo arribó en dos automóviles y abrió fuego contra los centinelas cuando éstos les dieron el alto.

Dos de los incursores cayeron y fueron llevados por sus compañeros en un automóvil y en una ambulancia.